



Las marcas en la espalda son impresionantes. EFE

Se le rompió cuerda al tirarse de puente **Muchacha con alma de acero**

◆ EFE

Cataratas Victoria, Zimbabue

Los golpes, contusiones y heridas sufridas en la espalda por la joven turista australiana Erin Langworthy son impresionantes, como se pueden ver en la foto que acompaña esta historia.

Pero es más impresionante aún que la joven, de 22 años, haya estrenado este nuevo año después de que se rompiera la cuerda en pleno descenso cuando practicaba bungee en las cataratas Victoria, en Zimbabue, el 31 de diciembre pasado. La valiente muchacha realmente batalló por su vida y logró sobrevivir milagrosamente a pesar de ser arrastrada por el agua con las piernas aún atadas por la correa hasta quedar enganchada en unas rocas.

Tras ser rescatada fue trasladada a una clínica de Zimbabue y de ahí a un hospital en Sudáfrica donde se recupera. La turista sobrevivió a una caída de 111 metros.

Tras romperse la cuerda y caer al agua Langworthy nadó a pesar

de tener una clavícula rota y las piernas amarradas.

La mujer dijo el domingo al programa de noticias de la cadena televisiva Nine Network que se desmayó por un momento cuando golpeó el agua del río Zambezi, ubicado en la frontera de Zambia y Zimbabue.

“Sentí como si me hubieran dado una cachetada de cuerpo entero”. Un video del salto muestra el momento en el que se rompe la cuerda y Langworthy se estrella contra el río antes de que la corriente se la lleve hacia un rápido.

“Uno se sumerge en el agua y después sale, pero hay mucha desorientación: No sabía si yo estaba hacia arriba o hacia abajo”, agregó. Afirmó que la cuerda que la acompañó en la caída se le enredó varias veces, “así que tuve que zambullirme y tirar de ella para quitarla de dondequiera que se atorara para alcanzar la superficie”.

Langworthy, en una muestra impresionante de supervivencia, cruzó a nado los rápidos y llegó hasta la ribera.